

Ressort: Lokales

Darmstadt: Hausfassade über drei Stockwerke eingebrochen

Darmstadt, 16.04.2013, 09:50 Uhr

GDN - In Darmstadt ist am frühen Dienstagmorgen an einem im Jahre 1870 erbauten Haus die Fassade über drei Stockwerke eingebrochen. Das teilte die örtliche Polizei mit.

Die zwei in dem Anwesen wohnenden Personen wurden nicht verletzt. Die Ursache des Einsturzes muss nun durch die Bauaufsicht untersucht werden. Unmittelbar nach Bekanntwerden des Unglücks waren Rettungskräfte und Polizei vor Ort. Berufsfeuerwehr und Technisches Hilfswerk sind weiterhin im Einsatz. Auswirkungen auf den öffentlichen Nahverkehr und den sonstigen Straßenverkehr gibt es laut Polizei derzeit aber nicht.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11986/darmstadt-hausfassade-ueber-drei-stockwerke-eingebrochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com